

## REUNIÓN DEL COMITÉ DE HANDICAPPERS SUDAMERICANOS EN RIO DE JANEIRO



Del 19 al 21 de junio se llevó a cabo en Río de Janeiro, en la sede social del Jockey Club Brasileiro, la reunión del Comité de Handicappers de OSAF en donde se aprobaron los ratings de los ejemplares latinoamericanos para el cierre de la temporada hípica que comenzó el 1° de julio de 2022.

En esta oportunidad, la reunión de OSAF - coordinada por Ricardo Ravagnani (Brasil) contó con la participación del asesor en materia de ratings, Phil Smith, el Gerente General de OSAF Oscar Bertoletti y de los representantes de Argentina (Gabriela Alonso y Miguel Careri), Brasil (Vicente Britto), Chile (Italo Traverso, Juan Peña, Julián Bernal y Jorge Farfán) y Perú (José Meza Calixto).

Durante la reunión de 3 días se analizaron las performances de más de 400 ejemplares de 3 años y más edad con ratings de 105 y más, que compitieron sobre superficie de césped y arena.

Quedan aún pendientes de evaluar y acordar los ratings de los ejemplares que competirán en las carreras de Grupo 1 del 22 al 30 de junio (incluyendo la Serie de las Carreras de las Estrellas en el Hipódromo de San Isidro, Tanteo de Potrillos en Hipódromo Chile, el GP Alberto Vial Infante en el Club Hípico de Santiago, el GP Jockey Club del Perú y GP Pamplona en el Hipódromo de Monterrico, y el Arturo Lyon Peña en el Club Hípico de Santiago), así como los que competirán en otras carreras de Grupo que se disputarán en estos días también en Brasil y Uruguay.

Los ratings finales aprobados para los competidores de las últimas carreras de Grupo de la temporada, junto con el listado completo de ratings Sudamericanos será publicado durante la primera semana de julio.